



# たかなし

校訓

「尚志」

「知新」

第27号

令和5年10月27日

## クマと交通事故に注意！

25日(水)、高梨でのクマ目撃情報が小学校にありました。それまでは、仙北地区でのクマ情報は横堀地区のものでしたが、今回は学区内でしたので、緊急メールで保護者の皆様にお知らせするとともに、可能な範囲で迎えのお願いをしたところです。ご協力いただき、ありがとうございました。



また、先日、ふれあい文化センターの近くで小学生の交通事故がありました。これを受けて、子どもたちには、①道路を横断するときは必ず横断歩道を渡ること、②信号のある交差点であっても十分な左右の確認をした上で横断すること(飛び出し厳禁)の2点を指導しております。ご家庭でも交通安全についてお話をしていただければ幸いです。

## おめでとう がんばりました！

### ○読書通帳

二百冊賞 2年 石川○○

五十冊賞 2年 小松○○ 後藤○○ 1年 須田○○



### ○2023年度県南UII大会(兼トヨタジュニアカップ県南予選)

優勝 大仙SC(5年:石岡○○・大野○○・東海林○○・山口○○、4年:大野○○)

### ○第46回秋田県スポーツ少年団柔道交流大会

第二位 仙北柔友会(6年:大西○○・榎尾○○・篠村○○・高橋○○、5年:榎尾○○・鹿野○○、4年:篠村○○)

### ○大仙・美郷学童新人野球大会

優勝 仙北MIBC(5年:齊藤○○・竹村○○・千葉○○、4年:佐藤○○・鈴木○○・須田○○・

兔澤○○・山崎○○、3年:篠原○○・竹村○○・田中○○・兔澤○○・藤井○○・

茂木○○・佐々木○○・新田○○)

### ○楽天イーグルス杯ミズノキッズベースボール秋田大会

第三位 仙北MIBC Jr. (3年生以下の団員)



# 今週の活動から

今週も様々な活動がありました。

23日(月)、5年生が向川寺に行き、お茶体験をしました。お茶を点てる体験とお菓子とお茶をいただく体験をしました。ほろ苦いお茶に顔をしかめる子どももいました。

また、25日(水)には、3年生の消防署へのフィールドワークがあり、119番のかけ方や消防車出動までの動き、様々な消防車両について学びました。さらに、1・2年生がチューリップの球根を植えてくれました。来年、花壇にきれいな花が咲くことを願いながら活動していました。

